

KANTONSRATSWAHLEN 2011

Unterländer Kandidaten befragt

Am 3. April bestellt der Kanton Zürich den Kantonsrat neu. Unterländer Kandidatinnen und Kandidaten nehmen Stellung.

Die Region soll ein Atommüll-Endlager erhalten. Wie stehen Sie dazu?

Die Region erlebt fast täglich ein Verkehrschaos auf Strassen und Schienen. Wie wird man diesem Problem Herr?

In welchen Bereichen werden Sie sich besonders engagieren? Welches sind Ihre persönlichen Ziele während der Amtsdauer?



Christian Lucek
46
neu
SVP
Dänikon

Wir tragen eine grosse Verantwortung gegenüber künftigen Generationen. Die Sicherheit hat bei der Standortwahl für ein Atommüll-Endlager daher absolute Priorität. Ohne Akzeptanz in der Bevölkerung lässt sich das Vorhaben jedoch nicht realisieren, deshalb müssen nach einem Standortentscheid die Auswirkungen auf die umliegenden Gemeinden sorgfältig beurteilt werden.

Leistungsfähige Verkehrsträger sind unverzichtbar und ein wichtiger Wirtschaftsfaktor. Der Verkehrsfluss muss durch den Ausbau mit den dafür vorgesehenen Mitteln weiter gewährleistet werden. Auf künstliche Beeinträchtigungen des Individualverkehrs ist zu verzichten. Ausbauten im öffentlichen Verkehr müssen wirtschaftlich begründet sein.

Die öffentliche Sicherheit ist mir ein besonderes Anliegen, Gewalt und Kriminalität sind konsequent zu bekämpfen, Polizeiorgane entsprechend zu stärken. Grosse Aufmerksamkeit gilt der Bildungspolitik. Fehlentwicklungen der letzten Jahre sind zu korrigieren, damit die Schulen Grundwissen vermitteln können und nicht in Reformen versinken.